

"Der Schatz im Silbersee": Das faszinierendste Abenteuer von Karl May

"Der Schatz im Silbersee ist wohl das Abenteuer aus der Feder von Karl May, das die Menschen am meisten fasziniert. Das zeigen uns immer die Reaktionen des Publikums, wenn wir es auf dem Spielplan haben", meint Jochen Bludau, Chef des Elspe Festivals im Sauerland. Mit 60 Schauspielern und Statisten und rund 40 Pferden hat Bludau die spannende Geschichte für die Karl-May-Festspiele in Deutschlands Wildem Westen in Szene gesetzt.

"Der Schatz im Silbersee" ist die Geschichte von Gut gegen Böse, die Geschichte von Gier gegen Heldenmut, die Geschichte der Blutsbrüder "Winnetou" (Benjamin Armbruster) und "Old Shatterhand" (Thomas Haydn) und die Geschichte von "Ellen" (Ricarda Schauerte). Durch die Entführung seiner blonden Tochter erpresst der Gangster "Brinkley" (Rolf Schauerte) von "Ingenieur Patterson" (Wolfgang Kirchhoff) die Karte, auf dem der berühmte Schatz im Silbersee verzeichnet ist.

"Ellen" hätte keine Chance mehr gehabt, wenn es "Winnetou" nicht im letzten Augenblick gelungen wäre, die Krieger der Utahs auf seine Seite zu ziehen. Deren Häuptling "Ovuts avath" (Meinolf Pape) hatte allen Weißen den Krieg erklärt, nachdem beim Überfall der Gangster auf das Indianerdorf sein Sohn "Para angare" (Mark Jehl) ums Leben gekommen war. Ein Gottesurteil zwischen den Häuptlingen der Apatschen und Utahs entscheidet über Krieg und Frieden. "Winnetou" gelingt es mit letzter Kraftanstrengung, "Ovuts avath" im Zweikampf zu besiegen.

Mit den beiden Blutsbrüdern an der Spitze reiten die Indianer zum Silbersee, um "Ellen" zu befreien. "Brinkley" hat bereits den Eingang zur Höhle entdeckt, in der er den Schatz vermutet. Ein riesiger Felsbrocken versperrt dem Gangster allerdings den Weg. Er will sich mit einer Stange Dynamit den Weg freisprengen. In seiner Gier nach Geld und Macht hat "Brinkley" nicht gemerkt, dass sich "Winnetou" in der Zwischenzeit heimlich angeschlichen hat. Mit einem Überras-

chungsangriff gelingt es dem Apatschen, "Ellen" aus den Händen von "Brinkley" zu reißen. Die Lunte hat inzwischen die Sprengladung erreicht. "Winnetou" gelingt es, "Ellen" in letzter Sekunde in Sicherheit zu bringen. Die Explosion zerstört den Damm des Silbersees. "Brinkley" wird von den gewaltigen Wassermassen in die Tiefe gerissen.

Der Schatz im Silbersee ist für immer verloren. Die Weißen und die Utahs wollen gemeinsam ein Dorf errichten. "Winnetou" und "Old Shatterhand" reiten neuen Abenteuern entgegen - im nächsten Jahr in Elspe!



"Brinkley" (Rolf Schauerte) hat "Ellen" (Ricarda Schauerte) in seiner Gewalt und presst die Gangster frei